

Job Posting: Parish Liturgical Music Director

(le français suivra)

Paroisse de la Visitation Parish, member of Lakes Erie and St Clair Catholic Family of Parishes, is seeking a bilingual individual, competent in music and liturgically trained to assist our two choirs (1 in the English language and 1 in the French language) in leading the congregation into full participation in our Sunday liturgies.

This person would be accountable to the Pastor, be part of the Liturgy Committee and work with our current musicians and singers to enhance our repertoire and to promote our participation in the Eucharist.

Posting date: June 29, 2022

Responsibilities:

- principle musician (pianist) for all masses on weekends and seasonal liturgical celebrations. (Presently weekend masses are on Sundays at 8:30am in French and 10:30am in English)
- ability to sing, accompany and lead the choirs and congregation in song
- work with musicians who volunteer to work with choir
- instruct and prepare cantors
- practice with both choirs (alternate each week between choirs)
- prepare and provide song lists for masses 2 weeks in advance (this to be worked out with song selection team)
- provide music and song for funerals (services to be paid by Funeral Home or family of the deceased)
- working with and enriching the current musical style of the parish

Please submit your resume by email to kmukucha@dol.ca

Or in person to the address below or by mail to:

Paroisse de la Visitation Parish

5407 Comber Sideroad

P.O. Box 220 Comber ON N0P 1J0

We thank all applicants for their interest; however, only those selected for an interview will be contacted.

Offre d'emploi : Directeur/Directrice de la musique liturgique de la paroisse

La Paroisse de la Visitation, membre de la Famille des paroisses catholiques des lacs Érié et Ste-Claire, est à la recherche d'une personne bilingue, compétente en musique et formée à la liturgie pour assister nos deux chorales (1 en langue anglaise et 1 en langue française) afin d'amener la congrégation à participer pleinement à nos liturgies dominicales.

Cette personne sera responsable auprès du pasteur, fera partie du comité de liturgie et travaillera avec nos musiciens et choristes actuels pour améliorer notre répertoire et promouvoir notre participation à l'Eucharistie.

Date d'affichage : 29 juin 2022

Responsabilités :

- musicien(ne) principal(e) (pianiste) pour toutes les messes de fin de semaine et les célébrations liturgiques saisonnières. (Actuellement, les messes de fin de semaine ont lieu le dimanche à 8 h 30 en français et à 10 h 30 en anglais).
- capacité à chanter, accompagner et diriger les chœurs et la congrégation dans le chant
- travailler avec les musicien(ne)s qui se portent volontaires pour travailler avec la chorale
- instruire et préparer les chantres
- pratiquer avec les deux chorales (alterner chaque semaine entre les deux chorales)
- préparer et fournir les listes de chants pour les messes 2 semaines à l'avance (à mettre au point avec l'équipe de sélection des chants)
- fournir de la musique et des chants pour les funérailles (les services sont payés par la maison funéraire ou la famille du défunt(e)).

- Travailler avec et enrichir le style musical actuel de la paroisse.

Veillez soumettre votre curriculum vitae par courriel à kmukucha@dol.ca

Ou en personne à l'adresse ci-dessous ou par courrier à l'adresse suivante

Paroisse de la Visitation

5407 Comber Sideroad

C.P. 220 Comber ON N0P 1J0

Nous remercions tous les candidats de leur intérêt ; toutefois, seules les personnes sélectionnées pour une entrevue seront contactées.